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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊 雅範 

先週、音瀬さんからご案内があっ

た岐阜県美術館で開催されている

「岐阜信用金庫所蔵絵画による『近

代日本美術と岐阜の画家たち』」を早

速見てまいりました。絵のことは良

くわかりませんが、日本のビッグネ

ーム画家の絵が数多く展示されてお

り圧巻でした。 
絵を見ながら感じたことは、企業

なり個人なりが美術品などを所持す

ることの大切さです。芸術や文化は

こういった人たちがいてこそ維持さ

れ発展していくと思いました。展示

された絵画等が人の目に触れ、心を

豊かにしてくれるとともに、こうい

った作品に影響される人の増加が、

新たな文化を育てるのではないかと

いう思いを持ちました。また芸術文

化関係への投資資金が芸術を作り出

す人の生活を安定させ、新たな作品

作りを可能にしているとも思いまし

た。 

こういった投資も、中部電力の太

田前会長が行ったような贋物に大枚

をはたくのは疑問ですが、例えば絵

描きが一生懸命製作した絵画に費や

されるのなら、価値のあるものにな

るでしょう。そしてそれらが、今回

の展示会のように多くの人に見ても

らってこそ意味があります。 
岐阜県内には郷土出身の芸術家の

絵画等を集めた美術館が多くありま

す。岐阜市の加藤栄三・東一記念美

術館、大垣市の守屋多々志美術館、

中津川市の青邨記念館や熊谷守一記

念館などがあり、市町村や地元企業

が関係して運営しています。また、

島根県安来市には足立全康氏が収集

した横山大観をはじめとする近代日

本画と陶芸・彫刻・蒔絵などを展示

する足立美術館があります。この美

術館は広大な敷地に近代的な美術館

とそれを取り囲む素晴らしい庭園で

構成されています。そしてそのすぐ

前には、天然かけ流しで建物もすば

らしい鷺の湯温泉があります。 

岐阜信用金庫には今回の展示だけ

でなく、常設展示場をとまではいい

ませんが、今後もたびたびこのよう

な展示会を開催していただきたく思

いました。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
伊藤善男君 長良川回遊船を始め

ました。多数の方をお誘い下されば

幸いです。パンフレットをテーブル

にお配りしました。 
川島正美君 目立ってしまいまし

た。 
音瀬晴男君 岐阜信用金庫所蔵絵

画展、盛会裏に終了しました。皆さ

んにもご鑑賞いただきありがとうご

ざいました。 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年４月１２日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我らの生業 

[ゲスト] 

[ビジター]坂井慎君 

（岐阜南ＲＣ）他0名 

[出席率]会員総数42名（出

席免除0名、猶予0名） 

本日出席 25名59.52％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

[卓話]会員卓話『歯周病に

ついて』濱田健一会員 

担当 プログラム委員会

本 日 の 予 定 

第６８７回 
平成１７年４月１９日(火) 

[行事] 愛知万博見学例会 

ＡＭ8：00 岐阜駅集合

 

次 回 予 定 

第６８８回 
平成１７年４月２６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 Ｒ財団委員会
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